



L'ATELIER ARTISAN CRÊPIER S'INSTALLE À SAINT-GERMAIN-EN-LAYE

L'Atelier Artisan Crêpier, référence incontournable de la crêpe moderne, est fier d'annoncer l'ouverture de son nouveau restaurant au 65 rue de Pologne, 78100 Saint-Germain-en-Laye.



Porté par Adrien et Delphine, ce nouvel Atelier promet de devenir un lieu où l'on partage de bons moments autour d'une cuisine maison, dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

UN LIEU À VIVRE, À TOUT MOMENT DE LA JOURNÉE

Conçu comme un véritable lieu de vie, l'Atelier Artisan Crêpier se distingue par son atmosphère cosy et accueillante, idéale pour toutes les occasions. Doté d'un jardin verdoyant et d'une terrasse chauffée, cet espace offre un cadre agréable toute l'année, parfait pour se retrouver entre amis ou en famille.

LA PROMESSE DE LA SIMPLICITÉ ET DU FAIT MAISON

L'Atelier Artisan Crêpier propose une carte riche et gourmande, mettant à l'honneur des galettes et crêpes préparées chaque jour avec des ingrédients de qualité. Des recettes iconiques aux créations du moment, chaque plat est conçu avec soin et générosité pour satisfaire petits et grands gourmands.

En complément, les clients peuvent également découvrir un bar à cocktails proposant des créations originales, parfaites pour accompagner une soirée animée ou un moment de détente.

UNE ENSEIGNE EN PLEIN ESSOR

Avec l'ouverture de ce 13e restaurant, L'Atelier Artisan Crêpier poursuit son développement et affirme son ambition : proposer des lieux uniques, où convivialité et qualité sont au rendez-vous. Grâce à l'implication d'Adrien et Delphine, cette nouvelle adresse incarne parfaitement l'esprit de l'Atelier, un mélange d'authenticité et de modernité.



Infos pratiques

65 rue de Pologne, 78100 Saint-Germain-en-Laye
www.artisancrepier.com